

Welche Menschen wurden von den Nationalsozialisten verfolgt?

Die Nationalsozialisten unter Adolf Hitler haben während ihrer Herrschaft in Deutschland von 1933 bis 1945 zahlreiche Gruppen von Menschen verfolgt, diskriminiert und systematisch ermordet. Hier sind einige der Hauptgruppen, die von den Nazis verfolgt wurden:

1. **Juden:** Die Judenverfolgung im nationalsozialistischen Deutschland ist als Holocaust bekannt. Millionen von Juden wurden in Konzentrationslagern ermordet. Die Nazis verfolgten Juden aufgrund ihrer rassistischen Herkunft und betrachteten sie als eine Bedrohung für die "arische Rasse".
2. **Sinti und Roma:** Die Sinti und Roma, auch als Zigeuner bezeichnet, wurden ebenfalls als "rassistisch minderwertig" angesehen und von den Nazis verfolgt. Viele wurden in Konzentrationslagern ermordet oder für medizinische Experimente missbraucht.
3. **Behinderte Menschen:** Menschen mit körperlichen oder geistigen Behinderungen galten den Nationalsozialisten als "lebensunwertes Leben". Sie wurden Opfer der sogenannten Euthanasie-Programme, bei denen tausende von ihnen ermordet wurden.
4. **Homosexuelle:** Homosexuelle Männer wurden als Bedrohung für die nationalsozialistische Ideologie angesehen. Sie wurden verhaftet, inhaftiert und viele von ihnen wurden in Konzentrationslagern gefangen gehalten.
5. **Politische Gegner:** Die Nationalsozialisten verfolgten politische Gegner, darunter Kommunisten, Sozialdemokraten, Gewerkschafter und andere Oppositionelle. Sie wurden verhaftet, gefoltert, in Konzentrationslagern inhaftiert oder hingerichtet.
6. **Zeugen Jehovas:** Zeugen Jehovas wurden aufgrund ihrer religiösen Überzeugungen von den Nazis verfolgt. Sie wurden inhaftiert und viele von ihnen starben in Konzentrationslagern.

Es ist wichtig anzumerken, dass dies nur eine Auswahl der Hauptgruppen ist, die von den Nationalsozialisten verfolgt wurden. Es gab auch andere Opfer, wie etwa Polen, Ukrainer, Russen, Tschechen, geistig oder körperlich kranke Menschen, so genannte "Asoziale" und andere, die nicht der nationalsozialistischen Ideologie entsprachen. Die Verfolgung und der Völkermord waren Teil einer umfassenden Ideologie der Rassenüberlegenheit und der nationalsozialistischen Vorstellung von einer ethnisch homogenen "arischen" Gesellschaft.